

Paroisse Sainte Remfroye en Denaisis



Juillet dans notre paroisse (2)

(du 16 au 31 juillet 2016)

RENCONTRE(S) D'ÉTÉ.

Je nous souhaite un vrai temps de repos pendant ces mois de juillet et août. Après « Batailles », le spectacle magnifique que nous ont donné une nouvelle fois tant d'acteurs bénévoles, après les longues soirées de foot, après toutes les occupations et « batailles » de l'année scolaire, administratives, familiales, professionnelles, ecclésiales, prenons du repos. « Venez à l'écart et reposez-vous un peu » (Mc 6, 31) dit Jésus. Bien sûr des occupations continueront d'être là, ou la même solitude restera pesante à certains, il faudra bien aussi que s'organisent les temps de famille, et la chaleur et la proximité seront stressantes dans certains quartiers, mais si Jésus nous appelle à ce repos c'est qu'il sait que Dieu notre Père a des bonnes choses à nous donner dans ce retrait bénéfique. C'est certainement un bon choix pour eux-mêmes et leurs enfants que font les parents de les confier à des animateurs (Centres aérés et Patro). Et puis ceux qui ont participé à la Porte sainte à St Joseph ont goûté à la chance donnée de ce « pèlerinage local ». Tous les temps de « recul » sont nécessaires pour mieux repartir, autrement, plus disponible et aussi plus entreprenant dans toutes les rencontres à vivre.

Notre Denaisis continue d'être riche des rencontres qu'il permet, qui sont nécessaires pour relever les défis pour bien vivre ensemble. Le Ramadan nous a donné l'occasion d'être plus proches de nos amis musulmans. La communauté rom nous appelle aujourd'hui à mieux les connaître ; apprendre quelques mots de leur langue (latine comme la nôtre) ne serait pas superflu pour partager plus de joie de se comprendre. Ils sont aussi croyants pour la plupart d'entre eux. Quelle est leur foi ? À quelles actions positives les pousse-t-elle ? Deux aspects sur lesquels s'interroger.

Prenons pour le moment le repos nécessaire pour mieux ouvrir des chemins de miséricorde aux périphéries existentielles et géographiques de notre Denaisis.

Abbé Christophe Decherf, curé.

ATTENTAT DE NICE



Une fois encore la folie de la haine suscite l'horreur et la compassion pour tant de familles atteintes par ce massacre. La guerre contre la haine, nous apprenons de Jésus comment la gagner. Que notre foi soutienne notre prière. Il nous faut gagner notre propre conversion et celles de nos frères baptisés qui ont à servir la fraternité devant tant d'obstacles.

Prions le Seigneur pour que notre témoignage éteigne l'incendie qui ravage l'humanité ici et ailleurs depuis trop d'années.

Abbé Michel RImaux.

La messe et la kermesse du Patro le dimanche 24 juillet.

Cela aura un goût de fête et de bonheur. Au milieu des vacances d'été nous aurons à cœur de participer à ce bon moment bien organisé depuis des années.

Les Soeurs, l'équipe d'animation et les enfants du Patro
Sont heureux de vous inviter
à la fête du Patro qui aura lieu le



Dimanche 24 Juillet
Dans le Parc du Patro
(entrée rue Jean Jaurès)



10h30 : Messe

De 12h à 14h : repas,

jeux et stands (enveloppes, chaussures...) ouverts dès la fin
de la messe

14h : défilé des enfants puis
spectacle « Mission Lutèce »

Tarifs : repas : 5€ ; barquettes de
frites 2€, sandwichs 2€, stand pâtis-
serie, café, gaufres...

Enveloppes surprises (2€)

Vente de chaussures

Buvettes

Glaces Enzo

Jeux (0.50€)



Merci, après le repas paroissial.

Tous les échos du repas de ce dimanche sont très bons. « C'était bien organisé ». « C'était bon », « on était bien ». Nous remercions l'Institut Jean-Paul II pour la mise à disposition des locaux, du matériel et de la vaisselle. Il y a eu des personnes nouvelles, et des liens entre nous tous se sont renforcés.

Nous avons réussi, en cette fin d'année chargée, de tenir ensemble l'organisation de ce repas et l'animation de la Porte sainte. Merci à ceux qui ont préparé des plats chez eux, cuisiné des tartes, apporté des lots, fait la vaisselle, organisé l'animation, invité autour d'eux, etc.

CELEBRATIONS

17^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Quand vous priez... Qu'est-ce que prier sinon oser ? Oser s'approcher de Dieu, oser se tenir devant sa face, et être sûr qu'il nous exaucera, souvent bien au-delà de nos désirs.

SAMEDI 23 JUILLET : 18h 30 : DOUCHY SAINT PIERRE : Messe

DIMANCHE 24 JUILLET : PATRONAGE DES SŒURS SERVANTES DES PAUVRES

10h 30 : Messe

18^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Tout est-il vain? La liturgie de la Parole s'ouvre sur un propos désabusé: "Tout n'est que vanité!" Est-ce donc le message de Dieu pour aujourd'hui? À mieux entendre, l'Esprit souffle dans ces mots. "Il passe, ce monde", dira Paul, mais c'est en nous annonçant dans la prière d'ouverture du jour, l'espérance de la "création renouvelée".

SAMEDI 30 JUILLET : 18h 30 : DOUCHY SAINT PIERRE : Messe

DIMANCHE 31 JUILLET : EGLISE SAINT MARTIN

10h 30 : Messe

